



### **L'élú de la nation menace de descendre dans la rue afin d'exprimer son courroux face à ce vaste "scandale financier" de la CAN 2019**

En effet, le tonitruant député SDF, l'honorable Jean Michel Nintcheu, a annoncé des actions de protestation sur l'étendu du territoire pour contraindre le pouvoir de Yaoundé à s'expliquer sur la surfacturation des travaux de la CAN 2019 initialement prévue au Cameroun, c'était au cours d'une conférence de presse donnée hier dimanche à Douala

Face aux hommes de médias, l'honorable Jean Michel Nintcheu a dit vouloir exiger la mise en place d'une commission d'enquête parlementaire ou toutes autres mesures urgentes, afin que la lumière soit faite sur ce « scandale financier »

«Les centaines de milliards des contribuables ont été dilapidés, et c'est nous qui devons rembourser. Nous ne pouvons pas baisser la garde. Si rien n'est fait, nous allons manifester et mettre la pression pour que les responsables de ces détournements à grandes échelles soient traduits devant les tribunaux », a déclaré le président régional du SDF pour le Littoral

Selon plusieurs informations qui circulent sur les réseaux sociaux, entre autres, le camion de sable dans les chantiers de la CAN aurait été facturé à 700.000 francs CFA et le sac de ciment

facturé à 8.000 francs l'unité

A côté des marchés de gré à gré, l'on parle également de certains ouvriers qui auraient été payés sur les papiers officiels à 50.000 francs la journée, alors que ces ouvriers attestent avoir été payés à 5.000 francs la journée